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今月の さん
石川県建設総合センターで「今月の輝きさん」にお
話を伺いました。

－あなたの会社について教えてください。
弊社は、昭和20年創業の建設会社で、土木工事や
道路築造工事、下水道工事等を行っています。私は、
業務部で現場代理人の補佐として頑張っています。

－建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
私は、金沢市出身で、地元工業高校に相撲の推薦で
入学しました。土木科で授業を受けるうち測量等に興
味を持ち、建設の道に進むことを決めました。3年生
の時、課題研究の指導に来てくれていた大三建設の社
長さんと知り合い、会社の様子等に魅力を感じて入社
しました。

－仕事の苦労や、やりがいを感じるのはどのようなと
きですか？
どのような仕事も同じだと思いますが、慣れるまで
は覚えることが多く、私も初めのうちは、工事の進め
方や資機材の名称等が分からず現場で右往左往してい
ました。
仕事のやりがいは、長い時間をかけて作り上げたも
のが完成した時の達成感で、何ものにも代えがたく、
次の現場への励みになります。

－これまでで思い出に残る現場はありますか？
入社2年目の安原工業団地の造成工事と、昨年の金沢市小金町地内の下水道工事の現場です。双方、金
沢市長表彰を受賞しており、現場代理人から施工管理業務について多くを学ばせていただいた思い出の現
場です。

－将来の夢や目標、現場で心がけていることはありますか？
当面は、土木施工管理技士1級と、地山掘削や土留め等の重機操縦資格の取得です。諸先輩のように困

難な現場でもしっかりと対応し、皆から信用・信頼される冷静沈着な技術者になりたいと思います。現場
では、一つの不安全行動が大きな事故につながるので、環境に応じて色々と考えて行動し、安全管理に努
めています。

－休日はどのように過ごしていますか？
基本、土曜日・日曜日は休みなので、家で好きなアニメを見たり、オンラインゲームをして過ごすこと
が多いです。それ以外は、友人との食事やサウナ、筋トレに出かけています。
コロナ前までは、出身中学校で相撲のコーチをしたり社会人相撲に出場していましたが、最近は機会が
ありません。高校時代は、高校相撲金沢大会で団体3位、個人3位入賞のほか、北信越大会で最優秀選手
賞も受賞しています。

－最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
慣れるまでは正直キツイとか辛いと感じることもありますが、先輩や仲間が助けてくれますし、分から
ないことは教えてくれます。一緒に現場で頑張りましょう。
また、私は、高校での数学や測量の授業が今の現場で役立っていると感じています。自分の将来に向け、
しっかりと学んでください。
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けんせつ一番星☆
今月放送

8月27日（火）
「-Sunset Express-MOVE」

毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05
エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方に

インタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。
是非お聞きください。
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